
第1711回例会　2012. 11. 14

第２分区情報研究会：於フローラ西船　時間12時～15時

◎本日の出席状況

　出席：28名（27名）中　16名　59.26％

　欠席：金子・織戸・岩浅・戸澤・斉藤（守）・斉藤（英）・柴田・守屋・瀧・重田・松本・（武市）各会員

◎メークアップ　

　11月14日分　金子・岩浅～理事会

大原幹事

１．「2013年ロータリー世界平和フォーラム広島」登録のお知らせ

　日　時：2013年５月17日～18日

　場　所：広島

　※会場の都合で登録は１地区30名を限度とし、そのうちロータリアンは20名

　　登録料１万円、あと新世代（登録料無料）となります。

　　参加希望者は事務局に申し出ください。メールでガバナー事務所に登録します。

　　12月22日に参加者を抽選で決定致します。その後の手続きは各自に知らされます。

No. 1711・1712・1713合併号　　 2012年 12月６日発行

幹 事 報 告

グループ討議の様子 情報研究会

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/
http://funabashi-east.2790rac.net/


◎情報研究会

　第２分区情報研究会開催にあたって

  国際ロータリー第2790地区第２分区　　　　　　　　

 ガバナー補佐　浜名賢一（船橋南ロータリー・クラブ）

　皆様こんにちは。本日はお忙しい中、第２分区の情報研究会にお集まりいただきありがとうございます。

　例年、情報研究会は比較的新しい会員の方々を対象に実施されてきましたが、今年度は得居仁ガバナーの

方針で、職業奉仕をテーマに全会員対象の事業として各分区で行われることになりました。

　形式的にはガバナー補佐が主催いたしますが、実際の運営は地区職業奉仕委員会が担当することとされま

した。そのため、情報研究会の実施準備も兼ねて当分区では第１分区と合同の職業奉仕委員会セミナーが地

区職業奉仕委員会の主催で８月28日に開催されております。本日はそこに参加された方の中から、地区職業

奉仕委員会のご指名により何人かの方々にテーブルディスカッションの進行役をお願いしております。セミ

ナーで話し合われた体験を生かして、テーブルマスターをお務めくださいますようよろしくお願いいたしま

す。

　本日の会合は「講義と質疑応答」ではなく「職業奉仕に生きること、話し合い、語り合おう」をテーマに

テーブルディスカッション形式で自由にお話し合いいただく中から、それぞれの職業奉仕に生かせる何かを

見つけていただこうという研究会です。

　ロータリーの職業奉仕は、ロータリアンの奉仕の心を職業社会に実践するものですから、当然個人奉仕で

あり、ロータリー・クラブには職業奉仕の実践機能は無く、団体奉仕という概念はありえないとの考え方が

あります。一方、本年度RI会長田中作次氏の会長賞のための活動項目には、「クラブの公共イメージの向上」

の活動項目の中に「職業奉仕に力を注ぐ項目」が列挙されています。皆様がお考えになる職業奉仕は何でしょ

うか？　本日この場で具体的な結論は出なくても、個々人の職業奉仕実践へのヒントやクラブ協議会での話

し合いに続けられる何かを得ていただければ幸いです。

　地区職業奉仕委員会の皆様、ご出席いただいた第２分区の皆様、短い時間ではありますがどうぞよろしく

お願いいたします。

（　予　　告　）

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊　インターシティミーティングのご案内　＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

第２分区IMを以下のとおり行います。全員ご参加くださいますようお願い申し上げます。

　日　　　時　　　2013年２月20日（水）15時～19時半

　会　　　場　　　フローラ西船（西船橋駅南口徒歩２分）

　内　　　容　　　基調講演（奉仕を通じて平和を・ロータリアンへの期待）田岡俊次氏

　　　　　　　　　パネルディスカッション（平和・今ロータリアンにできること）

　　　　　　　　　分区セレモニー（感謝状・次期ガバナー補佐紹介など）

　　　　　　　　　懇親会



第1712回例会　親睦沖縄旅行　日　時：11月15日～17日

◎本日の出席状況

　出席：28名（26名）中　11名　42.31％

　欠席：相澤・藤井・守屋・大原・岡田・大家・重田・柴田・斉藤（守）・遠田・戸澤・山口・山﨑・度会・

　　　　松本（武市・大久保）各会員

◎米山奨学生　褚　笑雲様

◎メークアップ　

　11月15日分　藤井・大原・大家・岡田・遠田・度会～理事会

　　　　　　　 　山口・山﨑～船橋東RAC

　

大原幹事

　幹事報告はありません

クラブ旅行2012沖縄報告

　ここ数年純粋なクラブの親睦旅行を行っていなかったので、久しぶりの旅行となりました。行先は沖縄…

寒い千葉を抜け出して南国に行きました。

　参加者は会員が10名に奨学生の褚笑雲さんを含めて11名の参加です。（参加の希望者はある程度有ったの

ですが、急な予定等でキャンセルも有りました。参加者の増加が次回以降の課題です。）

　11月15日早朝に羽田空港に集合、那覇空港に到着後全員で「沖縄ワールド」を観光しました。（写真①沖

縄ワールドでの集合写真）夕方には国際通りの地元料理のお店で移動例会を開催しました。（写真②）そこ

では沖縄民謡のライブも楽しみました。翌日は観光組とゴルフ組に分かれて、観光組は美ら海水族館を中心

に観光しました。（写真③・④）気軽にドライブをして、気に入った場所で沖縄の自然を堪能しつつ、「いつ

かは沖縄に別荘を買って移住！」を皆で話し合いながらの珍道中でした。（写真⑤）

　夕方は泡盛のおいしいお店を守屋会員に紹介して頂き、夕食をとりました。守屋会員本人は今回不参加で

したが、大変おいしいお店で大いなる貢献をしてくれました。この夕食会は任意の自由参加でしたが、参加

者全員が集まってくれました。（パスト会長の皆様のお志に感謝します！）

　最終日は唯一の雨模様で、女性陣は滝会員の案内で「ひ

めゆりの塔」等に出かけ、男性陣は沖縄の公設市場をぶ

らぶらして過ごしました。（写真⑥）そのうちに雨はだん

だんひどくなり、それから逃げるように沖縄を後にしま

した。

　最後にこの旅行を企画頂いた高橋親睦委員長に感謝い

たします。ありがとうございました。ご参加頂きました

会員もありがとうございました。楽しかったとのお話を

頂いておりますし、普段は分からない会員の一面を垣間

見ることもでき、有意義なクラブ旅行だったと思いま

す。 （鈴木恭浩）　

幹 事 報 告

写真①



◎親睦沖縄旅行決算報告

　

　２泊３日の沖縄親睦旅行、米山奨学生のチョ・ショウウンさんも参加され、楽しい旅行となりました。

　周遊組とゴルフ組に別れ、沖縄を満喫いたしました。

　上記決算報告を致します。ご協力ありがとうございました。

 11月15日～17日
 沖　縄
収入の部

備　　　　考金　　額項　　目

49,300円×10名　割増料金34,000円　キャンセル代562,000会　 費

山口会員・岡田会員より20,000ご 芳 志

145,800親睦委員会費

第1712回例会100,000例 会 食 事 費

827,800合　 計

支出の部

備　　　　考金　　額項　　目

65,300円×11名　割増料金２名　キャンセル代787,300旅行社支払い

500円×11名5,500傷 害 保 険

出発時間別の会員補填１名15,000別動会員補填金

20,000雑　 費

827,800合　 計

写真② 写真③

写真④ 写真⑤ 写真⑥



第1713回例会　夜間例会（家族・アクト合同）　2012年11月29日（木）　曇り　司会　大原会員

　　　　　　　 於：ビストロ・コマ・時間：18時30分～

◎本日の出席状況

　出席：28名（27名）13名　48.15％

　欠席：岩浅・藤代・金子・織戸・佐々木・大家・鈴木（崇）・瀧・斉藤（英）・柴田・重田・松本・戸澤・

　　　　度会（武市）各会員

◎船橋東RAC：岡・沼崎・金・新会員２名

◎ゲスト：米山奨学生　褚　笑雲様

◎メークアップ

11月29日分～岩浅・藤代・金子・大家・鈴木（崇）～理事会　佐々木～船橋東RAC

大原幹事

　本日の幹事報告はありません

◎委員会報告

　ゴルフ会の報告　　高橋会員

　　船橋東ロータリークラブ第99回ゴルフコンペが、鷹之台カンツリ―倶楽部において本日開催されまし

た。

　結果は　１位　守屋会員　２位　大原会員　３位　岩浅会員

　　　　　４位　森　巌様　５位　松本会員　６位　藤井会員

　次回は、記念すべき第100回目になりますので、なるべく多くの皆様のご参加をお待ちしております。

幹 事 報 告

ゴルフコンペ優勝、守屋会員 鈴木会長、高橋親睦委員長

第1713回例会：夜間例会会計報告

備　考金　額項　目

会員3,000円×15名　アクト５名60,000会　 費

第1713回例会食事費72,000例会食事費

132,000合 計

支出の部

6,000円×22名132,000宴 会 費



・久しぶりの夜例会、楽しいひとときありがとう。 遠田　毅

・うれしい　たのしい　しあわせだ　ついてる　ついてる　ありがとう　一日一万回ありがとうと言ってみ

たい。カウンターで数えています。 大久保　忠男

・今夜はありがとう！ 山口　習明

・ゴルフはだんだん下手になるけど、100回記念は皆で楽しくやろうよ。嬉しい夜間例会をありがとう。

 藤井　仁毅

・鷹之台 CCゴルフコンペ、歯科医師会同窓会のゴルフコンペのため、別のゴルフ場でゴルフプレー、良い

一日でした。 遠田　毅

・例会欠席が続き申し訳ありません。選挙が終わったら出られると思います。自民党の斉藤守です。選対委

員長として金子さんと頑張ります。 斉藤　守

・苦労の甲斐あって新潟の長岡にフランチャイズ店をオープンしました。もう少しだけ儲けさせていただき

ます。 守屋　慶隆

・本日コンペにて優勝させていただきありがとうございました。それでもまだまだハンデに恵まれているの

で100回目の優勝を狙います。 守屋　慶隆

・夜例会の設定おつかれさまです。楽しく飲み、食べています。感謝！　 名無しの権平

・守屋会員へ第99回のゴルフコンペ優勝おめでとう！体調不良で参加出来ずすいません。第100回コンペ頑

張ります。 山﨑　新一

・気仙沼支援を乞う！南三陸も！次期藤代会長に期待します。まだまだ東北支援は必要です。鈴木会長にも

期待します。 岡田　敏男

・沖縄旅行のおみやげをいただいてありがとうございました。とても楽しかったと伺い親睦委員会の皆様大

変お疲れさまでした。 事務局　西川　典子

 11月29日   15,000円　　累計　398,000円　今週のニコニコ BOX

12月のプログラム

12月６日　三つの祝い・理事会

　　　　　卓話予定　佐々木光博会員

　　13日　卓話予定　松本　健会員

　　20日　未定

　　27日　定款第６条第１節による休会

週報今週の担当　　　伊　藤


